



ひびきの

北九州市立ひびきの小学校
6月号 校長 坂田 誠一

【学校教育目標】

思いやりの心もち、自ら学び考える、
心身ともに健康な子どもの育成■ 6年生：プール清掃をしました。

水泳学習を始めるに当たり、6年生がプール清掃、プール開きをひびきの小学校の代表として行いました。他学年の子供たちは、6年生への感謝の気持ちを持ちながら、きれいなプールで水泳学習を行っています。

■ 1年生：幼稚園児・保育園児と交流

1年生が、ひびきの保育園と自由ヶ丘幼稚園の園児たちと、ひびきの小学校で交流をしました。

1年生は、お兄ちゃん、お姉ちゃんになって園児たちに自己紹介やお世話を楽しそうにしていました。頼もしく見えた1年生でした。

■ 3年生：交通安全教室で、安全な自転車の乗り方を学びました

3年生は、交通安全教室で、安全な自転車の乗り方について学びました。警察の方に、交通ルールや自転車に乗っていて注意すること、危ない場面などたくさんのお話をいただきました。また、実際に、自転車に乗って、まっすぐに運転することの難しさや安全な乗り方について学びました。

■ あおぞら学級：なかよし交流会でふうせんバレー

あおぞら学級は、6月28日（金）に、洞北中学校、江川小学校、花房小学校のお友達とふうせんバレーやヤクルトタワーゲームなどのゲームで交流を深めました。各小学校に、中学生が入り混合チームで活動しました。ふうせんバレーでは、中学生に負けなくらい活躍していました。また、ヤクルトの空き容器を高く積むヤクルトタワーは、最高8個ぐらいいました。



〈あゆみについて〉

今年度の通知表（あゆみ）の所見については、昨年度末にお手紙でお知らせしたとおり、3学期のあゆみに年度を通した内容を記載するようしております。表し方は変更いたしますが、「あゆみ」がもつ主たる目的である「お子様の励みとする」ことはこれまで同様、変わりありません。ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

【7月の予定】

- ◆7月 2日（火） 3日（水） 5日（金）
教育課程（評価）研修のため給食後下校
- ◆7月 9日（火）
10日（水） 性暴力対策教室（5年）
- ◆7月11日（木） 委員会活動
- ◆7月12日（金） 16日（火） 17日（水）
1学期末個人懇談会
- ◆7月18日（木） 給食終了・大掃除・5校時後下校
- ◆7月19日（金） 1学期終業式 10時30分下校



KINOKO KUN



KINOKO CHAN